

《单词百科:reverse是什么意思?reverse怎么发音?reverse的解释和用法》

英语单词reverse是什么意思?reverse怎么读?reverse怎么发音?简答网为您整理了reverse的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reverse怎么读

reverse的读音:[rɪˈvɜːs]

reverse的意思

- 1、vt.& vi. (使) 反转; (使) 颠倒; 调换, 交换; [法] 撤消, 推翻;
- 2、vi. 倒退; [桥牌] 逆叫;
- 3、adj. 反面的; 颠倒的; 倒开的; [生] 倒卷的;
- 4、n. 倒转, 反向; [机] 回动; 倒退; 失败;

reverse的相关词组

- 1、in reverse 在背面，反过来，与…相反；
- 2、mirror reverse 反像；
- 3、reverse video 反白显示；
- 4、reverse transcription 反转录；
- 5、reverse speed 倒挡速度；
- 6、reverse side 反面；
- 7、reverse flank 迂回侧翼；
- 8、reverse engineering 逆向工程；
- 9、reverse discrimination 逆向歧视；
- 10、reverse charge call 对方付费电话；受话人付费电话；
- 11、reverse charge 反充电；
- 12、reverse charge calls 反向收费电话
- 13、reverse adapting [医]反适应；

reverse的近义词

- 1、**contrary** adj.相反的;截然不同的;
- 2、**inverse** adj.相反的;逆向的;倒转的;
- 3、**opposite** prep.在…的对面;与…合演;

reverse的反义词

- 1、**advance** vt. (使) 前进;将…提前;预付;提出;
- 2、**benefit** n.好处;优势;福利费;保险金;慈善活动;
- 3、**front** n.前面;临街的一面;身体前部;海滨道;战争前线;阵线;假面具;幌子;(冷暖空气团接触的) 锋;

reverse的双语例句

1、The people have asserted their power and that will be very difficult to reverse.

人民已经维护了其当家作主的权力，这将难以改变。

2、We should see the reverse as well as the obverse of things.

我们不但应该看到事物的正面,也要看到事物的反面。

3、Amis tells the story in reverse, from the moment the man dies.

埃米斯以倒叙的方式讲述了这个故事，从这个男人死去的时候开始讲起。

4、Asthma drugs are not addictive and you don't need to keep increasing the dose. If anything, the reverse is true.

哮喘药物不会造成药物依赖，你不用持续增大剂量。甚至正相反，减小剂量才对。

5、He lurched the car in reverse along the ruts to the access road.

他顺着车辙摇摇晃晃地将车倒到了支路上。

6、There is absolutely no evidence at all that spectators want longer cricket matches. Quite the reverse.

完全没有证据表明观众想看时间更长的板球比赛。情况恰恰相反。

7、Methods Polymerase chain reaction (PCR) connected with reverse dot blot (RDB) were performed.

方法采用多聚酶链反应 (PCR) 结合反向斑点杂交 (RDB) 技术。

8、The coin has a crowned lion on its reverse.

这枚硬币反面的图案是个戴皇冠的狮子。

9、The Congress wants to reverse the reforms and usurp the power of the presidency.

议会企图颠覆改革，夺取总统权力。

10、Cheques should be made payable to Country Living and your address written on the reverse.

支票抬头必须写“《乡村生活》杂志”，你的地址应写在背面。

11、Xerox set about a process of reverse engineering. It pulled the machines apart and investigated the Japanese factories to find out how they could pull off such feats.

施乐公司展开了一项逆向工程。他们把日本的机器拆开，调查了日本的工厂以弄清楚他们如何能生产出如此了不起的产品。

12、The downward trend went into reverse and the scores started to creep up again.

比分下降的趋势发生逆转，分数又开始逐渐上升了。

13、In the squares place a penny, nickel, dime and quarter in that order. The object is to reverse the order of these coins.

在这些方块中按顺序放置1分、5分、10分和25分的硬币各一枚。目标是颠倒这些硬币的顺序。

14、This would lead one to expect a fat, dense and detailed autobiography. The reverse is true. The book is short and spare.

这会让人以为是一本内容晦涩而详尽的大部头自传。但正好相反，这本书简短明了。

15、The company had to do something to reverse its sliding fortunes.

这个公司不得不采取一些措施扭转下滑的运势。

16、Please write down your name on the reverse side of the envelope.

请在信封的背面写下你的名字。

17、Can anything be done to reverse this trend?

有什么办法扭转这种倾向吗？

18、They have made it clear they will not reverse the decision to increase prices.

他们已经明确表示不会更改提价的决定。

以上是简答网为您整理的reverse怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于reverse

的用法、reverse的释义、reverse

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reverse>

